

Independencia de EEUU, ¿y la de Puerto Rico?

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Martes, 04 de Julio de 2017 08:47

{gallery}2017.jul.04-eeuu{/gallery}

(San Juan, 4 de julio, 2017) El Comité de Lucha Patriótica de la Comunidad de Roosevelt conmemoró el día de la independencia de Estados Unidos quemando la bandera yanqui, símbolo en Puerto Rico del yugo colonial que nos han impuesto durante 119 años y de la actual dictadura de la Junta de Control Fiscal. Fotos: Víctor Birriel / MINH